



12月 おひさまだよ!



令和6年12月2日
社会福祉法人えどがわ
西小岩おひさま保育園

街にあふれるきらびやかなイルミネーションに気持ちが華やかような季節となりました。園児達は寒さに負けず元気に準備体操を行った後、園庭を走り回ったり、お友達と楽しく笑顔で遊ぶ姿が見られています。

さて、今月の7日(土)には当園ホールにて「発表会」を開催いたします。子ども達が一生懸命に練習してきた成果(表現)を保護者の皆さんの前で披露する事ができるように…。また、できた喜びから自信を持つ事ができるように進めております。きっと、運動会とは違ったお子さんの成長した姿をご覧頂ける事と思いますので、楽しみにして頂けたら幸いです。また、当園の感染症の状況によっては、感染拡大防止のため「マスクの着用」や「人数制限」をさせて頂く事もありますので了承下さい。

これから更に寒さも厳しくなり、感染症も流行り始めてきますので「うがい・手洗い」を基本として体調管理に努めて頂けますようお願いいたします。

そして、今月は様々な行事や日頃の保育の中で「子ども達の夢や想像力が更に膨らむような保育」を進めてまいります。

【お願い】

- ①日が暮れるのも早くなり、降園時には真っ暗になっていますので、園庭遊具等で遊ぶ事なく速やかな降園にご協力頂けますようお願いいたします。また、園庭門の出入りの際には必ず門を閉めるようにご協力をお願いいたします。(門扉がしっかり閉まるよう調整しましたので、不具合等がありましたらお声掛け下さい。また、園庭や下駄箱の照明は16:30からつけていきますが、ついていなかった場合にはお声掛け下さい)
- ②フード付きの上着につきましては、引っ張られたり、引っかかたりする危険性も考えられますので控えて頂けますようご協力をお願いいたします。
- ③年始には子ども達宛てに「年賀状」を送りますが、遠慮されるご家庭は職員へお声掛け下さい。

*今年も残り1か月となりました。保護者の皆様方には保育目標をはじめ、様々な行事等でご理解とご協力を頂き保育を進める事ができました。本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。

来年もどうぞよろしくようお願いいたします。

そして、新しい年が皆さんにとって「幸多き年」でありますように…。



今月の歌

《ひよこ》

- ・ジングルベル
- ・あわてんぼうのサンタクロース

《あひる》

- ・赤鼻のトナカイ
- ・ひいらぎ飾ろう

《ペンギン》

- ・うさぎ野原のクリスマス
- ・あわてんぼうのサンタクロース

《ぱんだ》

- ・あわてんぼうのサンタクロース
- ・にじのむこうに

《ぞう》

- ・ジングルベル
- ・あわてんぼうのサンタクロース



🎄 12月の予定 🎄

- | | |
|----------------------|----------------------------|
| 7日(土) 発表会 | 16日(月) はっぴーでー |
| 10日(火) 子育てひろば | 17日(火) 子育てひろば |
| 11日(水) 避難訓練
消防車見学 | 20日(金) 英語 |
| 12日(木) 体育 | 25日(水) 冬のお楽しみ会 |
| | 29日(日) ~ 1月3日(金)
年末年始休み |

「卒園を祝う親と子の観劇会」(対象: 年長組園児、年長組保護者)

日 時: 1月29日(水) 13:00~15:00

場 所: 江戸川区総合文化センター 大ホール

*園児達は「通常通りの登園」をし給食後バスにて会場に向かいます。

*園児持ち物: 特になし

*保護者の方は12:40に現地「指定された座席」に集合となります。

*会終了後、現地解散(降園)となります。



クラスの窓

ひよこ組

日に日に寒さが厳しくなってきた、めっという間に今年も残り一カ月になりましたね。ひよこ組は、発表会に向けて歌や手遊び等遊びの中で表現する事を楽しんでいます。ホールで少人数ずつ順番に前の椅子に座って行くと、意欲的で楽しく手遊びをする姿がとても可愛いんです。

当日は、いつもと違う雰囲気緊張してしまう子や涙してしまう子もいるかもしれませんが、暖かく見守って下さると嬉しいです。



あひる組

あっという間に12月になりましたね！子ども達も発表会に向けて手遊びやダンスを一生懸命頑張っています。お歌も大きな声で歌ってみたり、椅子に座ってジッと待っていたり…子ども達の4月からの成長が感じられます。

ホールでの発表会に緊張気味の子も達ですが、ドキドキしながらも当日を楽しみに待っています。保護者の方々も、暖かく見守ってくださると嬉しいです。



ペンぎん組

先日、お散歩に行きどんぐりや木の実を探して秋を感じていましたが、急に寒くなり冬になりました。発表会で使用する道具を子ども達と一緒に準備してきました。製作していく中で子ども達から「作りたい」との声が沢山聞こえ、楽しく作っていました。自分のやりたい役が決まり、台詞を言ったり歌も歌詞を覚え上手になっています。室内で遊んでいる時もお面を被っている姿が可愛らしいです。本番、子ども達はドキドキしている場面もあると思いますが暖かく見守って下さい。



ぱんだ組

ドキドキワクワクの発表会に向けて毎日練習を頑張っているぱんだ組。

実は・・・発表会に使用する小道具は全部子ども達と一緒に製作を行っています。ぜひ子ども達の手作りの小道具にも沢山注目して見て下さい。最初は恥ずかしさで小さい声の子ども達でしたが、他クラスや先生方に見てもらおう事で、「小さい声の方が恥ずかしいよね」「本番はもっと大きな声が出せようだよ」と経験が少しずつ自信に繋がっているようです。

5歳 そう組

発表会に向けて練習を頑張っています。台詞はすぐに覚えたものの、恥ずかしさからふざけてみたり、緊張から早口になったり…という姿が初めは見られていましたが、練習を重ねていくうちに劇が形になってくると自分のことだけだったのが周りも見えてくるようになり最初の練習の頃から大きく姿が変わりました。みんなで力を合わせて作り上げてきた劇「さるかに合戦」楽しみにしててください！

